

Con entrada liberada y nuevamente en el estadio se realizará tradicional desfile del 2 de octubre

ALFREDO BRAVO,
 FOTOS: MARCO LARA

Unos 1.400 efectivos pertenecientes a los diversos componentes de las Fuerzas Armadas de Chile estarán disponibles para el tradicional desfile cívico-militar, en el marco de la conmemoración de los 210 años de la Batalla de Rancagua, a realizarse el próximo 2 de octubre en el Estadio El Teniente de la capital regional.

El delegado presidencial, Fabio López anunció que nuevamente el desfile se hará en el Estadio El Teniente, con un aforo completo e invitó a la ciudadanía a que acuda de manera gratuita en las tribunas Angostura, Andes y Rengo; sectores a los cuales se podrá acceder libremente, no habrá entrega de entradas, mientras que en la Marquesina asistirán invitados especiales y autoridades.

"Van a estar delegaciones de las escuelas matrices de las FF. AA. y de la Escuela de Carabineros", expresó López, al sumar la participación de muchas organizaciones sociales, Bomberos y más de 71 colegios de la capital y destacó el interés de las instituciones educacionales en querer participar de este tradicional desfile.

El delegado presidencial aclaró que este tradicional desfile se hace en el estadio El Teniente, a que aseguró que así todos pueden ver el espectáculo sentados, mientras que en las calles, "hay una dificultad enorme, de tener que poner baños químicos, para que las personas puedan acceder".

Sobre una posible asistencia del presidente de la República, Gabriel Boric al desfile de la Batalla de Rancagua, Fabio López descartó esta posibilidad, ya que el mandatario nacional "tiene agenda y estamos confirmando la asistencia de otra autoridad".

Sobre el aforo permitido en las instalaciones de El Teniente, dijo que se espera tener la asistencia de entre 12 a 13 mil personas.

CORONEL EDMUNDO LAUDE: "UNOS 1.400 EFECTIVOS..."

El Coronel Edmundo Laude, de la Guarnición Militar de Rancagua y coordinador del evento, dijo que el desfile contempla que a las 15:00 horas se darán los honores correspondientes a la autoridad que presida la ceremonia, seguido del izamiento del Pabellón Nacional y un esquinazo de cuequeros de la región; además de Bomberos, colegios y agrupaciones civiles que participaran en este desfile.

"Esta ceremonia contempla el cierre con un escalón ejército, con la Banda de la Escuela de Suboficiales, Brigada de Operaciones Especiales, la Brigada de División del Ejército y el Regimiento



Unos 1.400 efectivos militares participarán en el desfile de la Batalla de Rancagua.



Las autoridades de la región dieron a conocer parte del cronograma del desfile para este 2 de octubre.

Colchagua.

El Coronel Laude fue consultado sobre el número de efectivos de las FFAA que estarán presentes en el desfile, a lo que afirmó que se tiene un estimado de mil a 1.400 efectivos que deberán estar, tanto en el desfile, como al apoyo a éste.

CARABINEROS GARANTIZA LA SEGURIDAD

El Teniente Coronel Luis Rebolledo, Prefectura de Cachapoal de Carabineros, se refirió a la seguridad, señaló que participarán a través del Cuadro de Presentación y Servicios Preventivos, que están en línea con la invitación, para que las familias asistan con tranquilidad y ordenadamente a presenciar

este hermoso espectáculo.

"Vamos a solicitar apoyo desde Santiago y se verificará la seguridad de la autoridad que nos va a acompañar. También se prestará para la seguridad de las personas que concurran y del entorno del estadio", anunció el representante de Carabineros.

FLAVIA GONZÁLEZ: "SE HARÁN CORTES Y SUSPENSIÓN DE CALLES"

La Seremi de Transporte, Flavia González informó que se harán cortes transitorios y suspensión de calles el 30 de septiembre, durante el ensayo y el 2 de octubre, cuando se realice el desfile.

González recaló que "el corte de

tránsito de calzada completa, sería en: Freire, Pedro de Valdivia, Bulnes y Almarza", tanto para el ensayo como para el desfile, en horario de 12:00 a 18:00 horas.

La Seremi de Transporte también se refirió a garantizar el transporte público antes y después del desfile, a lo que indicó que a los representantes de las líneas de transporte se les envió el trazado y modificación durante el ensayo y el desfile, para que la gente pueda llegar en buenas condiciones y en tiempo.

ALYSON HADAD: "COLEGIOS TENDRÁN CAMBIO DE ACTIVIDADES"

Por su parte, la Seremi de Educación, Alyson Hadad, informó que gran cantidad de instituciones educativas participarán en esta ceremonia y que tendrán cambio de actividades, sobre todo aquellas que estarán cerca de las calles cerradas, entre ellas: Colegio Isabel Riquelme, Colegio Ricardo Olea, Liceo Diego Portales, Colegio España, Liceo Victorino Lastarrias y Colegio Marcela Paz.

"Esto significa que cada establecimiento va a indicar los horarios y considerar que la alimentación si va a estar disponible en estos colegios", expresó Hadad, al comentar además que contarán con la participación de colegios municipales subvencionales y particulares.

Hizo el llamado a las familias a participar con alegría de este evento que gozan con una tremenda coordinación, con medidas de seguridad y todo lo necesario para que los niños y niñas puedan disfrutar con alegría. ☺

Sin la asistencia del presidente, la ceremonia contará con la participación de unos 1.400 efectivos de los diferentes componentes de las FF.AA.